




CARVIN
ÉQUIPEMENTS DE PISCINE
POOL EQUIPMENT

ABOVE GROUND POOLS

PISCINES

HORS TERRE

CARACTÉRISTIQUES SUR TOUTES NOS PISCINES

OUR POOL FEATURES

La ligne de piscines **CARVIN** est un gage de qualité et de fiabilité reconnue depuis plusieurs années. Fièrement conçues et assemblées par des gens d'ici, nos piscines sont testées et mises à l'épreuve pour faire face au rude climat québécois. Inspirées des dernières tendances en matière de design, elles rehausseront le look de votre cour extérieure à coup sûr. Unique en leur genre, les piscines **CARVIN** sont ingénieusement fabriquées pour une robustesse inégalée.

CARVIN's pool line has been known for its quality and reliability for many years. Proudly designed and assembled here in Quebec, our pools are tested and proven to withstand the rigors of our harsh climate. Inspired by the latest design trends, they are sure to enhance the appeal of your backyard. Unique in their kind, CARVIN's pools are ingeniously manufactured for unmatched durability.



COMPATIBLES AVEC
SYSTÈME AU SEL
SALT SYSTEM COMPATIBLE



5 MARGELLE TOP LEDGE

Robuste et épaisse.
Optimisée pour une meilleure répartition du poids.
Thick and robust. Optimised for better weight distribution.

4 MUR 3D WALL

Effet 3D sur les murs de piscine.
Murs solides anti-corrosion.
Fini imprimé bois et béton.
Plusieurs options disponibles
*Pool walls with 3D effect.
Anti-corrosive rigid walls.
Wood and concrete pattern.
Several options available.*



1 INGÉNIERIE ENGINEERING

Géométrie optimisée pour une meilleure distribution du poids, une structure renforcée et une facilité d'assemblage.

Optimised geometry for better weight distribution, reinforced sturdiness and ease of assembly.

2 COUVRE-PIED ET RAILS BASE PLATE AND RAILS

Rails élevés et plus profonds offrant un meilleur soutien et une stabilité supérieure.

Elevated bottom rails and base plate for superior sturdiness and deeper insertion of wall support.

3 STRUCTURE STRUCTURE

Structure 100% résine injectée. Idéale pour les systèmes au sel et résistante aux rayons UV.

100% injected resin structure. Ideal for salt sanitation systems and UV resistant.

NEWTOWN

DESIGN MINIMALISTE
ET URBAIN

Poteaux | Posts 5"

Margelle | Top Ledge 5,3"

Hauteur | Height 52"

Comme les tendances, nos piscines évoluent au fil des ans. Nous sommes fiers de vous présenter notre petite dernière la NEWTOWN. Son design subtil, qui met en valeur la robustesse du béton, et la pureté des lignes apportera la petite touche industrielle qui s'agencera parfaitement à votre cour cet été.

As with all trends, our pools evolve over time. We proudly present our latest model, the NEWTOWN. Its subtle design, which highlights the robustness of concrete, and sleek lines will add an industrial touch to your yard that will perfectly tie into your outdoor decor this summer.

MINIMALIST AND URBAN DESIGN

12' | 15' | 18' | 21' | 24'